

SOLIDARITE EN ACTION : LES ÉTUDIANTS DU BTS GPME DU LYCEE ALBERT CAMUS A LYON

SAIDI BEN BOUBAKER Nissaf – MATHLOUTI Makram – 30/04/2024

Engagement Étudiant

Dans un geste altruiste et inspirant, les étudiants de première année en BTS GPME du Lycée Albert Camus ont clôturé leur année en organisant une maraude solidaire dans les rues de Lyon. Cette initiative, alliant engagement social et esprit de communauté, a marqué un moment fort dans le parcours de ces jeunes apprenants.

Le projet, initié par les membres du BDE, soucieux de mettre en pratique les valeurs de solidarité et d'entraide, a rapidement pris forme avec le soutien enthousiaste de leurs camarades de classe et de leurs enseignants. Souhaitant faire une différence tangible dans la vie des personnes défavorisées, ils ont décidé de consacrer une matinée à distribuer des repas chauds et des produits de première nécessité aux sans-abris de Lyon.

La préparation de cet événement solidaire a été à la fois stimulante et enrichissante pour les étudiants. Ils ont dû mobiliser leurs compétences organisationnelles, leur créativité et leur sens des responsabilités pour coordonner les différentes étapes du projet. De la collecte des dons à la préparation des repas en passant par la planification logistique, chaque aspect de la maraude a été minutieusement pensé et exécuté avec soin.



Sensibilisation et Connexion Humaine

La maraude organisée par les étudiants du BTS GPME a été bien plus qu'une simple distribution de vivres. Au-delà des repas chauds et des produits de première nécessité offerts, elle a permis d'établir des liens authentiques et de sensibiliser la communauté aux défis auxquels font face les personnes sans-abri. En partageant des moments de convivialité et d'échange, les étudiants ont démontré l'importance de la solidarité et de l'empathie dans la construction d'une société plus inclusive.

Leur engagement exemplaire témoigne du potentiel transformateur de la jeunesse et inspire à œuvrer pour un avenir où la compassion et le soutien mutuel sont au cœur de nos actions.

